
记者 江锐

“万达城”杯省直机关七运会气排球比赛激
战正酣，此前在合肥进行的安徽省第九届老年
气排球比赛上，合肥男、女队均以五战全胜的战
绩夺得冠军。刚刚参加了该项比赛的易安培，
又以裁判长的身份负责省直机关七运会气排球
比赛的裁判工作。
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省公安厅：

每人都要熟悉一项运动
省直机关七运会工作启动后，省公安

厅积极响应，举办了系列选拔赛，重点对

一些在机关普及程度高、有较好的群众基

础、民警职工参与面广、报名人数较多的

田径、篮球、游泳、射击、健步走、跳绳、毽

球、气排球等8个项目进行集中选拔，民

警、职工反响强烈。

省公安厅机关有近400余名民警、职

工和现役部队军官报名参加选拔，组建了

有266名运动员参加的代表队，参加21个

大项150个小项的比赛。运动员中既有

厅机关公安民警、职工，也有边防、消防、

警卫部队现役军官；既有厅级领导，也有

普通民警。

多年来，省公安厅党委历来高度重视

全民健身工作和警察体育工作，始终注重

在全警中广泛开展健身活动，要求每名同

志都要熟悉一项体育活动，做到健康生

活，幸福工作。早在1984年12月即根据

工作需要恢复成立了具有独立法人资格

的全省专业性社会团体——安徽前卫体

育协会，先后组建了射击、搏击、篮球、网

球、游泳、保龄球、乒乓球、羽毛球、棋牌、

钓鱼、太极拳、门球、健身走及足球等14

个分会。 何斌 记者 王涛

省国税局：

在运动中体验参赛快乐
省国税局把参加本次省直机关运动

会作为丰富干部职工精神文化生活，展示

国税干部队伍精神风貌的一个重要窗口，

在全局范围内选拔近70名干部职工组队

报名参加了12个大项的比赛。

全体参赛运动员认真服从组织安排，

严守纪律，合理安排工作，认真开展了赛

前训练，确保以良好的精神面貌投入比

赛，并从队容队貌、后勤服务等方面进行

全力保障。为提升训练水平，足球、篮球、

羽毛球等团体，还分别赴基层实地比赛，

以赛代训，在实战中不断发现问题、分析

问题、解决问题。积极有效的赛前训练，

不仅能使该局在运动会上一展风采，更能

让广大干部职工在紧张的工作之余获得

身心的放松，在运动中体验快乐，在快乐

中享受运动。 李冬生 记者 江锐

省粮食局：

精心准备积极投身比赛
为充分展示全民健身成果，展现机关

广大干部职工积极向上的精神面貌，省粮

食局组团参加了省直机关第七届运动会

13个大项30个小项比赛。

自省直七运会开赛以来，该局领导和

各项目参赛选手，认真处理好工作与参赛

的关系，精心准备，积极迎战，比赛中发扬

拼搏精神，体现了良好的体育道德风尚，

力争取得较好成绩。

另外，尚未开赛的羽毛球、篮球、跳

绳、钓鱼等参赛选手，克服各种困难，坚持

训练，正在积极备战。 王庆俊 记者 江锐

星报综合消息 北京时间 5月 24

日，NBA快船队老板唐纳德·斯特林已

经同意，让他的妻子谢莉·斯特林出面

与联盟谈判，讨论正式出售快船。

唐纳德·斯特林与女伴涉及种族歧

视言论的录音浮出水面之后，他已经被

联盟终生禁赛并处罚款250万美元，被

迫出售球队也是无奈之举。联盟打算

在本周就终止斯特林家族对快船的所

有权，斯特林的律师曾请求将听证会推

迟三个月进行，但联盟立刻拒绝了斯特

林的请求。

另据透露，快船的预计售价可能达

到20亿美元，已经有10组左右的买家

伺机而动，而CBA上海男篮的老板姚明

也正在组建团队试图收购快船。

随后，姚明就收购快船的新闻做出

回应：“现在媒体上各种流言很多，但是

我们没有办法对这些一一做出回应，否

则工作就没法做了。无论篮球还是

NBA，现在已经愈发呈现出一种国际化

的趋势，这也使各种事情都存在可能

性，但我到现在为止没有什么实质性可

以说的。”

曝姚明有意组团收购快船

全省大赛，全胜夺冠

据易安培介绍，安徽省第九届老年

气排球比赛参赛球队有蚌埠、淮南、黄

山等12支女队，芜湖、铜陵、淮北等8支

男队。参赛的老运动员男子60周岁以

上、女子55周岁以上，共有近200名老

年运动员参加了48场比赛。其中，12

支女队分三组进行小组循环预赛，8支

男队分为两组进行小组循环预赛。合

肥男、女队在小组赛上分别三战三胜获

第一名，在第二阶段决赛中同时以二战

二胜的成绩获得冠军，他们将代表安徽

参加中国老年人体育协会6月16日在

江西新余举办的全国老年人气排球分

站赛。

首次设项，交流参与

作为裁判长出现在“万达城”杯省

直机关七运会气排球比赛的易安培介

绍，“本次省直机关七运会气排球比赛

参赛球队有9支男队、8支女队，共12

个单位17支代表队参赛，采取单循环

赛，三天赛程，男队进行36场比赛，女

队进行28场比赛，每天6场比赛，每个

男队打8场，女队打7场比赛，因为是

首次设项，为省直各单位提供了解、参

与、爱好气排球运动的机会。我们裁判

虽然辛苦点，但能让大家多交流，也很

开心。”

“万达城”杯省直机关七运会气排球赛裁判长易安培：

才下全省赛场，又上执法舞台

女队：卫冕成功

在与日本队的尤伯杯决赛中，李雪

芮以2:0战胜三谷美菜津为球队赢得开

门红，但第一双打包宜鑫/汤金华以0:2

意外落败，王适娴顶住压力在第三场赢

球让中国队重新领先，赵芸蕾/王晓理

接着贡献双打胜利，中国队以3:1战胜

日本队卫冕成功。

为国羽打头阵的李雪芮展现出世

界第一的实力，2:0轻松战胜三谷美菜

津，帮助中国拿下第1分。这场的第1

局李雪芮曾在6:10落后的情况下连得

12分，震惊全场。赛后接受采访，李雪

芮说：“能连拿12分，主要还是在心态，

我心态放得很平。这场担任决赛第一

单打，赛前我有想到过开局会不利，但

我相信自己能顶过来，要保持耐心。我

足够相信自己。”

至于这场比赛在参加过的团体赛

中放在什么位置？“尤伯杯跟苏杯 (苏

迪曼杯)不一样，尤伯杯第一单打压力

要大一些。”这场比赛是李雪芮在本届

赛事上的最后一次亮相了，对自己的

表现，李雪芮提前总结说：“很漂亮！

很棒！”

男队：爆冷出局

前一天的汤姆斯杯半决赛爆出

大冷门，此前五连冠、本届卫冕冠军

中国男队 0：3 不敌日本，自 2002 年

以来首次无缘决赛。谌龙、柴飚/洪

炜、杜鹏宇连丢三局，傅海峰/张楠以

及林丹因排名较低，没等到出场就目

送国羽出局。

李永波赛后接受采访：“按照原来

计划，前3分一定要有1分，这样后面我

们有傅海峰/张楠、林丹，会比较厚实一

点。但谌龙输，男双 20：16 领先也输

后，就比较困难了。这么多年我们都是

打优势球，从来没打过下风球，所以队

员压力很大。杜鹏宇今天打的不错，很

顽强，确实是之前两场打的差点。”

“其实比赛就是这样，会有很多结

果，你再强大也总会输球。这次失利能

让我们更清醒点，知道未来该怎么发

展，回去好好总结吧。对里约奥运来

讲，我觉得不是坏事。”

这回，女汉子帮男子汉“复仇”了

国羽第13次
豪夺尤伯杯

江锐 整理

昨晚，2014年尤伯杯在印度新德里落下帷
幕，中国女队以3:1战胜日本队，卫冕成功，历史
上第13次夺取尤伯杯。由于前一天，中国男队
在汤姆斯杯半决赛中0:3被日本队淘汰，中国女
队也给男队报了一箭之仇。


